
 

 
 

 

第 2539 回 2021 年  7 月 6 日（火） 

◎例会前 会長幹事懇談会 

『ガバナー補佐訪問・第１回例会』 入会式 

岐阜西濃ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 後藤 博美様 

◎例会後、第２回クラブ協議会 

第 2540 回 2021 年 7 月 13 日（火） 

『クラブフォーラム』 親睦・出席  

 ＊入会式 

◎例会後、第１回理事役員会 

Weekry Report. No.2576 

 
第2538回 2021年  6月22日（火） 

『最終例会』  

「一年を振り返って」  会長 野中 学 

＊バッジ交換【会長・副幹事・幹事】 

 
会長 野中 学 

皆様、こんにちは‼ 

今日が最後の点鍾後スピーチとな

りましたが、最後にお話するのはや

はりコロナ感染症についての話とな

ってしまいますが、昨年の７月スタ

ートからコロナに始まり、今年度最

終例会までもコロナの影響を受ける状態での例会となり、

コロナに振り回された１年となってしまいましたが、新

型コロナ感染症問題の出口戦略には 3 つの方法しかない

と言われており、１つ目は、このウイルスが劇的に変異

して毒性も伝染力も通常の風邪程度に弱くなる事で、こ

れには人同士が距離を保ち感染のスピードを遅くすれば、

ウイルスは次第に弱毒化していくとの事。 

2 つ目は、集団免疫を付ける事で、人口の 7 割程度が

感染し獲得免疫が出来る事でウイルスは感染スピードが

落ち弱毒化するとの事です。しかしこれはそれまでの間

に犠牲者となる人（死亡してしまう方）を想像すると、 

恐ろしくもなります。 

 3つ目は、ワクチンの接種ですが、現在のワクチンは 

 

有効かつ安全なワクチンとは言えず、副反応や後遺症に

悩まされるケースも報道等では制限され表に出てはいま

せんがかなりあるそうです。いち早く安全なワクチンが

作られ、子供達も安心して接種出来る様になる事が必要

ですね。 

 この 3 つ目の安全なワクチンが 1 日でも早く接種出来

る様に、国には努力し歩みを止めないで頂きたいと願い

ます。 

今後、この2020年のロータリー運営がどの様に語り継

がれていくのかと思うと、何の実績も残せなかった会長

ではありましたが、記憶に残る年度の会長として名を残

せたのではないかとポジティブに捉えて、スピーチを閉

めたいと思います。 

 

 

     

2020-21年度ガバナー補佐 岩田 勝美 様 

 

前 回 例 会 の 記 録  

会 長 の 時 間  

ガバナー補佐記念品 贈呈  



◀ 2020-21年度 

野中会長より 

2021-22年度 堀会長へ 

 
2020-21年度 会長 野中 学 

本日のテーマは、「1 年を振り返って」という事で、思

い返せば 3 年前にさかのぼりますが、林 秀樹さんと岩

田さんより正式に会長をやって頂けないかと依頼を受け、

「身分不相応かと思いますが一生懸命に務めさせて頂き

ます」とお応えしたのが始まりで、右も左も分からない

状況からのスタートとなり、営業の現場仕事をやりなが

ら本当にやって行けるのだろうかと不安で一杯だったの

を思い出します。 

 副会長と会長エレクトの 2 年間は、正直あっという間

に過ぎてしまいましたが、無事に 1 年前のスタートライ

ンに立てたのは、優秀な西松幹事と事務局の黒田さんを

始め、羽島RCの先輩方のアドバイスのお陰だと、この場

をお借りしてお礼を申し上げます。 

 手探りではありましたが、いよいよスタートを切った

までは良かったのですが、コロナ感染症の問題が再発し

ており第2波のピークを迎え、初めのイベントであった8

月の納涼例会が中止となり、9月には９RC合同例会・GTM

もホストクラブとして盛り上げて行こう準備していまし

たが、これもまた中止に追い込まれ、最悪なのは10月末

に私自身がコロナに感染してしまうという状態で、例会

を 3 回も欠席する事となり御迷惑をお掛けし、その後も

第 3 波の到来で、今までとは違うスピードで感染拡大を

していた事もあり、年忘れ家族例会や新年互例会までも

中止せざるをえなくなり、例会までも中止する状況に、

正直どうしたら良いのかが分からなくなってしまいまし

たが、その都度、会員の皆様と打ち合わせをしたり、ア

ドバイスや助言を頂いたりして、沢山の気付きを得るこ

とができ、改めて感謝を申し上げます。 

 本日で会長としては終了致しますが、次年度からは羽

島RCの中心メンバーとして、この感謝の気持ちを恩返し

するつもりで盛り上げて行きたい、と改めて強く思いま

した。 

 間もなくオリンピック・パラリンピックが始まり、第

5 波は来るとの事で、未だコロナ感染症問題は収束はし

ませんが、ワクチン接種が進み本当に終息をした際は今

までのうっ憤を次年度へ注いで行きたいと思っておりま

す。 

最後となりますが、皆様1年間未熟な私を支えて頂

き、本当に有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

        
 

 

 

 

 

 

 

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  

出席規定会員数 ２７名中 １９名 ７０．３７％ 

・６月８日の補填出席率 

出席規定会員数 ２７名中 １９名 ７０．３７％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 

◎ニコニコＢＯＸ 

◆野中  学君  西松 永根君  安藤 賢治君  

加藤 宗雄君  佐溝 勝樹君  加藤 大輔君  

横山 方彦君  小椋由美子さん 荒木 義男君  

松田 和彦君  森  輝廣君  川﨑 正一君  

岩田 勝美君  南谷 茂伸君  林  良典君  

柳原 望成君  山下 正弘君  兼松 秋生君   

堀  雅利君   

今日は今期最終例会となります。 

野中会長お疲れさまでした。振り返りを楽しみにして

おります。 

◎仕合せ貯金 

 加藤 宗雄君  荒木 義男君  川﨑 正一君  

南谷 茂伸君  堀  雅利君

一年を振り返って  バ ッ ジ 交 換  

委 員 会 報 告  

2020-21年度    ▶ 

西松幹事より 

2021-22年度荒木幹事へ 

◀ 2020-21年度 

岩田福会長より 

2021-22年度 

柳原副会長へ 



 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告（第２５３８回） 

 
●６月１５日（火）を以って、新会員候補者の告知が

終了。入会式は７月６日（火）予定。 

●６月２３・２４日（水・木）打ち上げ旅行。 

●６月２９日（火）は休会。 

●次回例会は７月６日（火）2021-22年度 

『第１回例会』堀会長就任 

『ガバナー補佐訪問』 『入会式』 

例会後、第２回クラブ協議会開催。 

●本日、新年度活動計画書を配布。 

●７月のメイクアップ一覧は近日中にHPに掲載。 

●回覧内容 

 ①2020-21 年度 地区大会動画プログラムと YouTube 

リンク先 

＊＊＊＊＊ 皆 出 席 おめでとう ＊＊＊＊＊ 

５年間 皆出席   安藤 賢治君 

＊＊＊＊＊ 会員誕生 おめでとう ＊＊＊＊＊ 

横山 方彦君（18日） 林  秀樹君（25日） 

＊＊＊＊＊ 夫人誕生 おめでとう ＊＊＊＊＊ 

南谷 惠子様（1５日） 

＊＊＊＊＊ 結婚記念 おめでとう ＊＊＊＊＊ 

安江 一則君（04日） 横山 方彦君（18日） 

平松 暁仁君（26日） 

７月 の お 祝 い  

 ６日（火）第２５３９回 『第１回例会』 
◎例会前 会長幹事懇談会 

会長就任挨拶 会長 堀 雅利 

＊お祝い行事  

卓話  ガバナー補佐 後藤 博美様 

◎例会後 第２回クラブ協議会 

１２日（月）９ＲＣ幹事会  大垣ﾌｫー ﾗﾑ 18:00～ 

【会長･幹事･副幹事･事務局】 

１３日（火）第２５４０回 『ｸﾗﾌ゙ ﾌｫー ﾗﾑ』親睦･出席 

◎例会後 第1回理事役員会 

２０日（火）第２５４１回 『プログラム卓話』 
＊新会員卓話 

２５日（日）第２５４２回 『早朝例会』 

7：00～ 新幹線岐阜羽島駅前清掃 

8：00～ 例会（西松亭） 駅長卓話 

※百万ドルの食事 

２７日（火）２５日（日）へ例会変更 

３０日（金）第1回ＩＤＭ  西松亭 18:30～ 

  「会員増強」ﾘー ﾀ゙ ｰ岩田 勝美【出席義務者 ７名】 

 

７ 月 の 行 事 予 定  

羽島ロータリークラブ＆ 

ニコニコゴルフ同好会 合同打ち上げ懇親会 

６月２３日（水）・２４日（木） 蓼科高原ゴルフ場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

優 勝 加藤 宗男 君 

準優勝 西松 永根 君 

表彰式 ・ 懇親会 

 西松亭 


